



Das Foto zeigt den stimmungsvollen Auftritt der „Schalker Kinder“ beim Sommerfest 2013. Foto: Privat

Sommerfest

Theater und Tanz in der Awo

Beim Schalker Nachbarschaftsfest heißt es am Freitag, 13. Juni, ab 17 Uhr: Bühne frei für die Theater-, Tanz- und Folkloregruppe.

SCHALKE. Auch in diesem Jahr laden die Akteure des AWO-Projektes „Schalker Nachbarschaft“ zum Sommerfest ein: zu einem bunten Nachmittag für Frauen und Kinder, mit Auftritten der Folklore- und Tanzgruppe der

„Schalker Kinder“, mit Tanz für alle, mit Tee, Kaffee und internationalen kulinarischen Leckereien, gespendet von den Eltern der jungen Akteure im Awo-Begegnungszentrum an der Grenzstraße 47.

Die „Schalker Kinder“ gehören zum integrativen AWO-Projekt „Schalker Nachbarschaft“. Das Angebot ist ein Kooperationsprojekt mit Gelsensport und Teil des aktuellen AWO-Familienbildungsprogramms.